

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION: CALLE DE VICTORIO, 53. — PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES. — NUMERO SUELTO, CINCO CÉNTIMOS.



Para cervezas finas y de confianza

EL AGUILA NEGRA

OVIEDO.-COLLOTO

Clases Finas

«Brune» una botella 3y4 litros contiene el mismo gluten que 5 bollos de pan.

«Blonde», una

Clase bock popular, en botellas y barriles

Una botella 3y4 litros, contiene el mismo gluten que 3 bollitos de pan.

Un litro de barril

Cervezas puras é inalterables, garantizadas, sin adición de alcohol, ni antiséptico de ninguna clase, no produciendo, por lo mismo, dolores de cabeza, descomposición orgánica ni malestar alguno, por más que se tomen con exceso. Por su riqueza en malta constituyen un verdadero alimento líquido, obran como refrescantes tónico y estomacal, regulando, evidentemente, la digestión y el apetito.

Todas las personas sin distinción de sexo ni edades, sanas y enfermas, así como las amas de cría, deben beber y pedir en todas partes las acreditadas é inmejorables Cervezas EL AGUILA NEGRA de Colloto; Oviedo exigiendo en todas las botellas el tapón corona, con patente de invención sistema modernista.

La Cerveza del AGUILA NEGRA es cerveza PURA reconstituyentes para convencerse probadla.

Depositarío en las provincias de Murcia y Albacete

Luis Saurin Carles -Plaza de Sta. Catalina 2 y 4 Murcia.

De venta en todas las Cervecerías, Cafés y demás establecimientos.

AL DIA

Transigir es gobernar

A medida que se suceden los días, se va aproximando el del último festejo de nuestras tradicionales fiestas, el de la contienda electoral.

Nada sabemos á la hora que escribimos estas líneas que confirme los rumores circulados de haber llegado á un acuerdo algunos elementos de los partidos que turnan en el poder.

Las últimas noticias recogidas es que todo continúa en el mismo ser y estado en que se encontraba.

Por lo que se ve, los ejércitos beligerantes, de los partidos que hasta la fecha siempre fueron entendidos á la lucha electoral, presentarán la batalla y según se nos asegura se dará denodadamente.

Es de lamentar que una obstinación inexplicable en política haya dado lugar á que llegue el malestar de algunos de nuestros políticos á tal grado de tensión que se hallen dispuestos á jugarse el todo por el todo sin recordar que sus intransigencias y arrogancias pueden conducirnos á un final de sensibles resultados.

Nosotros que nos hallamos separados por completo de todas estas contiendas, que no militamos en ninguno de los numerosos grupos que se conciben en nuestra política, desearíamos que como otras veces se limaran

asperezas y se llegase á un acuerdo que fuese bastante á evitar los disgustos que indudablemente habrán de surgir, si como es de suponer se llega á la elección en la violenta actitud en que supieron colocarse algunos de nuestros aspirantes á diputados á Cortes.

En la mayor parte de los casos, los temperamentos de templanza, son de mejores resultados que los procedimientos á que impulsa la violencia y este que nos ocupa es en nuestro sentir uno de tantos que si desde los comienzos de las negociaciones electorales, no hubiera presidido la intransigencia los actos de uno de los jefes que acaudillan numeroso contingente de electores, es indudable que no se hubiera llegado á tan difícil situación ni se daría el caso de que fueran dos los candidatos conservadores.

Desearíamos que todo cuanto ocurre llegado el día de la paueba y de los desencantos se va convertido en una nube de verano y no se dé lugar á que Murcia, ciudad de suyo tranquila, sea testigo de sucesos desagradables, que nosotros los primeros, seríamos en lamentar.

No olvidemos, los que hoy preparan sus huesos para la próxima jornada del día 10 del actual, que todos son murcianos y amigos y que por algo se ha dicho:

Transigir es gobernar.

LA FERIA

FESTEJOS PARA HOY

Gran castillo de fuegos artificiales disparado á las diez y media de la noche, por el acreditado pirotécnico Sr. León, de Beniel, en el Puente viejo sobre el Segura ó explanada del Arenal.

FESTEJOS PARA MAÑANA

Por la mañana á las 11, amenizará la banda municipal el paseo de la calle de la Platería; y por la tarde á las cuatro, tendrá efecto una magnífica corrida de toros de la ganadería del Excmo. Sr. Marqués de Villagodio, lidiados por las cuadrillas de los afamados diestros Ricardo Torres «Bombita-chico» y Tomás Alarcón «Mazzantinito».

CIRCULO DE BELLAS ARTES

É INSTRUCCION POPULAR

Muy someramente nos ocupábamos ayer del acto musical celebrado en el Círculo de Bellas Artes é Instrucción popular, con el propósito de dedicar la extensión que indudablemente merece el consumado pianista Tomasito Gutierrez Terán, protagonista de tan agradable y familiar velada.

No es exagerar la nota si decimos por el entusiasmo que en nosotros haya podido despertar el haber tenido ocasión de apre-

ciar las cualidades personales excepcionálissimas que en el niño concurren, que al pasar sus dedos sobre el teclado del piano para dejarnos oír sus notas, no se escucha al travieso rapaz de nueve años que eligiera ese armónico y difícil instrumento como uno de sus prodigiosos juguetes dedicado á servir de solaz en sus juegos infantiles; no; se escucha al excelente profesor, al que siente en lo más hondo de su organismo esos sidéricos gérmenes emanados del divino arte de la música que al fructificar se albergan en el alma del artista.

La romanza sin palabras de Madelon, las sonatas de Mozart y las diferentes obras musicales á cuatro manos acompañadas por el notable profesor D. Pedro Muñoz Pedrera, merecieron espontáneos y nutridos aplausos de la distinguida concurrencia que ocupaba totalmente el salón de actos, en la que predominaba el bello sexo, gran número de profesores, socios y alumnos de dicha sociedad.

Todos los profesores músicos y personas competentes que escucharon al precoz artista, admiraron solo su ejecución, sino la forma de interpretar las obras por resultar la ortografía musical tan exacta, que más bien parecía ejecutada por un joven de veinte años que por un niño de nueve.

Solo nos resta para terminar ésta reseña, felicitar á su señor padre el capitán de caballería D. Ramón Gutierrez, á su distinguido profesor D. José María Guervós haciéndola extensiva á la Junta del Círculo de Bellas Artes, que supo improvisar en breves momentos tan agradable velada proporcionándonos la ocasión de admirar un maravilloso prodigio del arte musical.

El mejor champagne del mundo es G. H. Muma y Compañía, lo vende Pedreño, Platería, 79, Murcia.

Panadería de la Fuensanta

Barrienuovo 4.

Especialidad en pan casero, elaborado con trigo del Cagitan de Mula y agua de Santa Catalina. —Tabla 2 50 pesetas.

Pan blanco y sábadó de todas clases.

Especialidad en bollos imperiales para el chocolate, desde 10, 15 y 25 céntimos cada uno.

Se sirve á domicilio, previo aviso.

4, Barrienuovo, 4.

CANTARES

Es tan gracioso tu cuerpo, y es tan bonita tu cara, que sé que te tiene envidia hasta el ángel de tu Guarda.

Como eres tan bondadosa, yo te comparo á las nubes que toman agua de mar y van lleviendo agua dulce.

Me aconsejan que sus piro para que encuentre descaaso; pero el suspiro es muy corto y el mal que tengo muy largo.

Unos leen su destino en las estrellas del cielo: á mí me bastan tus ojos para saber lo que quiero.

La espina de los dolores me conoce tanto y tanto, que cuando tiene que herirme me hace ya muy poco daño.

Para lograr que te olvide no sé lo que hará tu madre; pues la muerte con ser muerte, no tiene poder bastante.

MELCHOR DE PALAU.

LA MONEDA FALSA

DE PLATA

De «La Epoca»:

Preocupa al comercio y al público en general la mucha moneda ilegítima de plata que circula; pues ya no son sólo los llamados duros sevillanos, sino que también hay monedas de dos pesetas á las cuales se atribuye la misma procedencia.

El hecho es que unos reciben y otros rechazan duros y pesetas, no tanto porque les falte peso ó ley, como por hallar en ellos señas de fabricación fraudulenta; pues aun haciéndolas de buena plata y con el peso debido, la ganancia de los falsificadores del cuño representan la mitad del importe de la monedas.

Por esas circunstancias no es fácil distinguir el monedaje legítimo del fraudulento, como antes se distinguía, solo al sonido ó al peso, y ahí que, las piezas que cree uno buenas, otros las rechazan, y viceversa.

La solución del problema es difícil, pero hace falta hacer algo. En primer término, vigilar cuidadosamente y reprimir con energía la fabricación é importación de moneda ilegítima, porque se observa que no se persigue ese delito con la atención

